

11月の園だより

(福) 尚徳福祉会 末長こぐま保育園 2019. 11. 1

ようやく朝夕心地よい風が吹き、10月はたくさんのお行事を行うことができました。運動会では、日々のお子様の成長をじっくりと見ることで、表情や行動など新しい発見ができたのではないかと思います。幼児クラスの子どもたちみんなの達成感に満ちた誇らしげな顔が印象的でした。その後、芋ほり遠足やスイートポテト作り、こぐまフェスティバルなどイベント盛りだくさんでした。保護者の皆様お忙しい中お弁当やフェスの企画から準備お手伝いの協力ありがとうございました。まだまだ気候の変化が、激しいので体調管理には十分気を付けながら戸外遊びや散歩に行き秋を感じられるような保育を進めていけたらと思います。

今月の行事

- 4日 (金) 移動動物園 園医健診 (0.1.5歳)
7日 (木) リツカフェ (幼児クラス)
9日 (土) こぐま会 (役員さんのみ)
11日 (月) ミニコンサート (幼児クラス)
12日 (火) 幼児集会 たてわり
13日 (水) 川崎市保育まつり (きりん組参加)
14日 (木) デイ訪問 (きりん組)
21日 (木) 避難訓練
27日 (月) サッカー教室 (幼児クラス)
28日 (木) 誕生会 たてわり
29日 (金) 健康集会
8日・22日 (金) 英語であそぼう 幼児クラス

<お知らせ>

- ☆高津市民館に 11/14~11/20までうさぎ組の作品
を出展します。
☆11/13に川崎保育まつりにきりん組が参加します。

<お願い>

- ☆保育園の門を出てから、末長子ども文化センターまでの道は、
あそび場ではありません。
暗い中、お迎えの自転車も入ってきて危険ですので
保護者の方は必ずお子様の行動には十分注意をして
ください。ご協力の程よろしくお願ひします。



お誕生日
おめでとう！



『自分を好きになることの大切さ』

自分を好きになることはとても大切なことです。自分のことが好きな子というのはわがままなこととは違います。自分のことが好きで心が満たされている子は、人にも親切です。また、将来自分が親になったときも、同じような明るい子を育てることができる可能性が高いものです。子どものどのような面を認めるかによって、親は子どもに自分の価値観を示しているのです。親の価値観を基盤にして、子どもは自分自身の価値観を形成してゆきます。親は、子どもに過激な期待をせず、きっぱりとした、しかし、柔軟な態度で接することが大切です。そんな親に育てられた子ども、親に愛されているという自覚を持って、のびのび育ち、健全な自尊心を形成することができるのです。

「子どもが育つ魔法の言葉」から引用